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«     Une vision inquiétante de l’Église     » en février 2017

Introduction
Au début  du mois de février  2017,  Lionel  Eric  reçoit  une vision sur  l’Église dont  il  retire  quatre
enseignements

La vision
« Il  s’agit  d’une vision que j’ai  eue en début du mois de février.  J’étais à la maison en train de
manger, quand des images me sont apparues. Ce sont deux images qui se sont succédé. 

Une première image
La première image, c’était un homme en costume qui était arrêté et qui attendait. Une femme en robe
de mariée l’a rejoint et elle l’a pris par le bras. Ils se sont tournés et sont allés en marchant ensemble
comme on le fait pendant les mariages. 

Quand ils se sont tournés pour aller, les voyant de dos, je me suis rendu compte que la femme était
très mal vêtue. Chose que je n’avais pas vue quand elle venait. 

De face, sa robe avait l’air correcte, mais dans le dos, la robe était déchirée et crasseuse. Déchirée à
tel point que sa nudité paraissait. C’était une tenue honteuse avec laquelle on ne peut pas se marier. 
Et c’est dans cette tenue indécente portée par la femme qu’ils allaient pour le mariage. 

Une deuxième image
C’est alors que la deuxième image est venue. J’ai vu la même femme à genoux en train de prier,
comme dans une position de repentance. 

Et la vision s’est arrêtée. 

Stupeur
Sur le coup, avec la stupeur, je n’avais pas tout saisi. 

La seule chose que j’ai dite c’est : « Seigneur c’est quoi ça ? » 

Et une voix intérieure m’a répondu : « l’église n’est pas prête pour la rencontre ». 

J’étais étonné, parce que je croyais personnellement que l’église avait gagné en maturité et que la
crainte de Dieu avait augmenté. Ça remettait en cause toute mon opinion. 

Quatre enseignements
Après méditation, j’ai compris quatre choses à travers cette vision : 

1er enseignement
La  robe  avait  l’air  propre  et  correcte  de  face  alors  qu’elle  était  sale  et  déchirée  dans  le  dos.
L’apparence que nous présentons aux autres n’est pas notre réel état intérieur     : le double jeu. Ce
que le Seigneur pense de nous est plus important que ce que les hommes pensent. La Bible dit qu’à
la fin,  les œuvres cachées seront  manifestées (Rom 2:16).  Nous devons paraître  tels que nous
sommes. 

2ème enseignement
Je  me  suis  demandé  ce  que  signifiait  la  femme en  position  de  prière.  S’agissait-il  juste  de  la
nécessité  de  repentance ?  J’ai  compris  qu’il  y  avait  plus.  C’est  la  nécessité  d’avoir  une  réelle
communion avec le Seigneur. Nous devons établir ou maintenir une vraie vie de prière car c’est ce
qui nous permettra d’être prêts. La communion avec Dieu n’est-elle pas une chose accessoire qui
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n’arrive  que  par  accident ?  Est-ce  une  coutume  de  demeurer  dans  la  présence  de  Dieu ?
N’affectionnons-nous pas les choses de ce monde plutôt que les choses d’en haut ? Christ n’est pas
notre passion, d’autres choses nous passionnent plus, nous préoccupent plus. J’ai compris que ce
n’est pas juste une question de s’éloigner de l’iniquité. Il s’agira du degré d’attachement à Christ. 

3ème enseignement
Le Seigneur est vraiment à la porte, Redoublons de vigilance. Prenons un soin particulier à nous
préparer. Car l’Épouse doit  se préparer :  Apocalypse 19:7-8: « Réjouissons-nous et soyons dans
l’allégresse,  et  donnons-lui  gloire ;  car  les  noces de l’agneau sont  venues,  et  son épouse s’est
préparée, et il lui a été donné de se revêtir d’un fin lin, éclatant, pur. Car le fin lin, ce sont les œuvres
justes des saints ». Or l‘épouse de la vision est bien loin de celle décrite ici. 

4ème enseignement
Nous devons veiller  à  appliquer  l’enseignement  sur  la  dimension de l’épouse.  C’est  vraiment  le
message de l’heure.


